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«El perfil del máster tiene una gran 
demanda y facilita la inserción laboral»

--¿Por qué decidisteis estudiar 
este máster? 
--C. D.: Venía de realizar el grado 
en Ingeniería en Tecnologías In-
dustriales en la UJI y cursar este 
máster fue el camino más natural 
para completar mi formación. 
--J. C.: Del mismo modo que mi 
compañero, era la progresión na-
tural del grado y en la UJI siempre 
me he sentido como en casa. Ade-
más, consideré que el máster me 
abría un gran abanico de oportu-
nidades laborales. 
 
--¿Qué os ha aportado? 
--C. D.: Ofrece una visión global del 
mundo de la industria, tratando 
aspectos técnicos y de gestión. 
Además, su carácter multidiscipli-
nar te hace tener los conocimien-
tos suficientes para poder enfren-
tarte, con seguridad y solvencia, a 
la gran variedad de problemas 
que te vas a poder encontrar. 
--J. C.: Además de las atribuciones 
laborales que conlleva el título, el 
máster sirve para concretar y ce-
rrar muchos de los contenidos 
que se presentan a lo largo del gra-
do, de una forma más práctica y 
cercana al mundo real, ya sea en 
el ámbito industrial o en el de la 
investigación. Me ha servido para 
ver la aplicación industrial de los 
contenidos y habilidades que ad-
quirí durante el grado, dar los pri-
meros pasos en mi carrera profe-
sional e ir ganando experiencia.  
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fomenta el trabajo cooperativo y 
las exposiciones orales, técnicas 
que son muy interesantes para el 
futuro profesional y académico. 
También es destacable la implica-
ción y cercanía de parte del perso-
nal docente, que se interesa por 
formar profesionales competen-
tes y capaces de adaptarse a cual-
quier situación. 
 
--¿Por qué lo recomendaríais? 
--C. D.: Lo recomendaría a las per-
sonas que hayan estudiado el gra-
do, pero también a las que proce-
dan de otras carreras del ámbito 
industrial porque, aparte de las 
competencias profesionales que 
se adquieren, les va a ofrecer una 
visión global de los problemas de 
la industria, convirtiéndolos en 
mejores profesionales y amplian-
do el abanico de sectores en los 
que pueden trabajar. 
--J.C.: Hoy en día es necesario que 
todo el mundo, sobre todo los in-
genieros, no dejemos de formar-
nos nunca, ya que cada vez los 
avances son más rápidos. Por lo 
tanto, una vez acabado el grado es 
prácticamente obligatorio reali-
zar el máster y yo recomendaría el 
de la UJI por su gran infraestructu-
ra tanto de clases como de labora-
torios. Además, el personal docen-
te y de coordinación comparten 
tanto ofertas para comenzar en el 
mundo laboral como para conti-
nuar por la vía académica con be-
cas de investigación. Recomenda-
ría este máster porque me facilitó 
en gran medida la entrada al mer-

3 La Universitat Jaume I ofrece del 
18 de enero al 28 de mayo un cur-
so de iniciación a la mediación po-
licial, dirigido por la catedrática 
Andrea Planchadell, del departa-
mento de Derecho Público y direc-
tora de la Cátedra de Mediación 
Policial Ciutat de Vila-real. La for-
mación, de carácter semipresen-
cial, tiene una duración de 100 
horas y en ella abordarán la teoría 
del conflicto, la gestión de la con-
vivencia y la seguridad, la policía 
de proximidad, la mediación poli-
cial en el contexto psicosocial y ju-
rídico, y la práctica de la media-
ción policial. Esta convocatoria es-
tá dirigida a estudiantes o egresa-
dos de Psicología, Derecho o Cri-
minología, así como a los profesio-
nales de las fuerzas y cuerpos de 
seguridad y de la mediación.
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3 La Oficina de Estudios realizará, 
del 25 de enero al 22 de marzo, un 
curso de ukelele en el aula de 40 
horas de duración, dirigido por 
los profesores Antonio Ripollés y 
Alberto Cabedo, del departamen-
to de Educación y Didácticas Espe-
cíficas. La formación será imparti-
dá de forma semipresencial y está 
dirigida a estudiantado y profeso-
rado de educación Primaria, In-
fantil o Secundaria, así como a ti-
tulados superiores de música. A lo 
largo de las ocho sesiones del cur-
so tratarán las partes, posición y 
afinación del ukelele, así como los 
acordes, ritmos básicos, reperto-
rio popular y escolar, o recursos 
para conjunto instrumental, en-
tre otros aspectos. Más informa-
ción disponible en la página web 
https://www.uji.es/serveis/ode/.

FORMACIÓN EN UKELELE 
PARA EL ÁMBITO EDUCATIVO
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3 El estudiantado del Máster univer-
sitario en estudios internacionales de 
paz, conflictos y desarrollo de la UJI ha 
realizado una donación de 1.000 
euros a la Fundación de Oncología 
Infantil Enriqueta Villavecchia, 
gracias a la campaña solidaria 1 
origami 1 euro, de la Fundació 
Mútua General de Catalunya. En 
enero del 2020 el máster celebró 
su 25º aniversario, un evento en el 
que se realizó un mural compues-
to por un total de 1.000 grullas de 
origami, que se han convertido en 
1.000 euros gracias a esta campa-
ña. El mural tenía como funda-
mento la historia de Sadako Sasa-
ki, una niña japonesa con leuce-
mia, víctima de la bomba de Hi-
roshima, que comenzó a hacer es-
tas figuras con el deseo de curarse 
y pedir el fin de la guerra.

DONACIÓN DEL MÁSTER DE LA 
PAZ A ONCOLOGÍA INFANTIL

 --¿Qué aspectos destacaríais? 
--C. D.: Ofrece la oportunidad de es-
tudiar en grupos reducidos, con 
docentes muy accesibles y que de-
muestran ser expertos en las ma-
terias que imparten. Además, en 
la mayoría de asignaturas es nece-
sario realizar trabajos en equipo 
que requieren una dedicación al-
ta, pero son enriquecedores.  
--J. C.: Al trabajarse en grupos redu-
cidos, el proceso de aprendizaje es 
mucho más fluido y beneficioso 
para los estudiantes. Además, se 

«Posibilita trabajar 
en grupos reducidos 
con docentes 
implicados y 
accesibles»

cado laboral. Creo que el perfil de 
estudiantes que acaba el máster 
está muy demandado entre las in-
dustrias de la zona. 
 
--¿Qué aplicaciones prácticas ha-
béis encontrado? 
--C. D.: El máster me ha permitido 
acceder al programa de doctora-
do, que estoy haciendo en la ac-
tualidad, sobre control de redes 
eléctricas. En el máster he podido 
cursar algunas asignaturas de in-
geniería de control y de ingeniería 
eléctrica, que me han aportado 
los conocimientos necesarios y 
me han servido como punto de 
partida para seguir formándome 
y seguir desarrollando mi carrera 
como investigador. 
--J. C.: Al tratarse de un máster tan 
completo, en él se tratan temas 
muy diversos y se presentan una 
gran cantidad de herramientas 
que resultan muy útiles en el día a 
día de un ingeniero. Por ejemplo, 
los proyectos relacionados con el 
modelado 3D o con la simulación 
de instalaciones eléctricas, térmi-
cas o hidráulicas, que se llevan a 
cabo durante el máster, personal-
mente, me han servido como refe-
rencia para los proyectos que he 
desarrollado a nivel profesional. 
Actualmente, formo parte de una 
empresa de robótica industrial, 
en la que desarrollo tareas de ges-
tión de proyectos, diseño mecáni-
co y programación de sistemas au-
tomáticos, y veo a diario aplicados 
los conocimientos que he adquiri-
do durante el máster. H
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